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令和３年(2021年)三条市議会第３回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ ３ 藤 家 貴 之 

〔一問一答〕 

１ 下水道事業及び生活排水処理事業について 

 ⑴ 公共下水道事業の現在までの整備状況と今後の方向性に

ついて 

 ⑵ 合併浄化槽について 

２ 耕作放棄地等活用事業の取組状況について 

９ 月 ７ 日 

２ 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ 三条市の小中一貫教育は、全面的な検証が必要でないか 

２ いじめ防止のＣＡＰの取組について 

（効果が証明されていることから三条市でも取り組んでは 

どうか） 

３ 新通川の洪水対策について 

  （少しの雨でもあふれることに対応するため五十嵐川への 

出口ポンプの操作を三条市に任せてもらうことと、新通川 

への流入の新たなポンプの設置が必要でないか） 

９ 月 ７ 日 

３ ６ 白 鳥  賢    

〔一括質問〕 

１ 感染症禍における市民生活の基盤である小規模事業維持発

展のための取組について問う 

  （現在、固定費補助などで下支えしている市中経済だが、近

隣市町村で先行している振興策について早期導入が要望さ

れている。現時点での検討内容、経過を問う）    

２ 世界的な変異株拡大の最中の学校再開に対する考え方につ

いて 

  （市立学校における感染症下の対応について、学校規模が大

小ある中、個別対応の必然は理解できるが、学級、学年閉鎖、

休校、または自主的在宅授業等の判断基準の指標を事前に分

かりやすく保護者に提示する必要があるのではないか） 

３ 多様な価値観の人々が住みよいまちを目指すための取組に

ついて所見を伺う 

  （全国的に取組、導入が広がっている｢ＬＧＢＴパートナー

制度｣について、世界中と取引や交流を目指す三条市でも早

期導入を検討すべきではないか） 

９ 月 ７ 日 

４ 13 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕 

１ 県央基幹病院の開院に向け医療従事者の確保が心配される 

中、三条市としての県に対する働きかけと具体的取組につい 

て 

２ 第２産業道路の慢性的渋滞解消策の現状について 

３ まちづくりにおける空き家対策について 

  （いわゆる｢まちなか｣をどのようにまちづくりしていくの

か） 

９ 月 ７ 日 
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５ 11 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 選びたくなるまち三条の実現に向けて 

 ⑴ 三条市立大学への通学路の安全確保について 

 ⑵ 地域産業を担う人材確保について 

２ 災害時における避難所のペット等の対応について 

３ ふるさと三条応援寄附金の今後の取組等について 

４ 新型ウイルス感染症の対応等について 

 ⑴ 妊婦の感染症対策について 

 ⑵ 受験生に対する対応策等について 

５ 小・中学校における給食提供の在り方等について 

９ 月 ７ 日 

６ ２ 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

 

 

１ 農業施策について 

 ⑴ 稲作経営について 

  （米価が大幅に下落している。今後の稲作経営の在り方をど 

う考えるか） 

 ⑵ 保育所、学校における有機米の活用について 

  （安全・安心な有機米を子供たちにもっと提供していくべき 

だ） 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 子供の感染症対策について 

  ア 感染力の強いデルタ株に対し子供たちへの防止策はど 

うするのか 

  イ 濃厚接触者である家族の休業補償が必要だ。どうなるの 

   か 

 ⑵ 国保税の減免について 

  （コロナ禍で苦しむ被保険者のため、今年度も減免申請を推 

進すべきだ） 

３ 消費税について 

 ⑴ 消費税減税について 

  （コロナ禍で国民の生活が苦しい。消費税率を引き下げるべ 

きと思うがどう考えるか） 

 ⑵ インボイス制度(適格請求書等保存方式)について 

  （２年後から実施されるインボイス制度の登録事業者の受 

  付が来月から始まる。小規模な免税業者にとって課題の多い 

  この制度についてどう考えるか） 

９ 月 ８ 日 

７ ８ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 県央基幹病院について 

  （医療体制、今後の取組について） 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

  （ワクチン接種の状況と今後の経済対策について） 

３ 学校給食の見直しについて 

 ⑴ 完全米飯給食の見直しについて 

 ⑵ 農家へのフォローについて 

４ 保育所児童の給食の主食補助について 

９ 月 ８ 日 
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５ しただ憩いの広場について 

  （今後の維持管理・施設の充実について） 

６ 島田川・新通川ポンプ場の豪雨時対応について 

  （今年の大雨への対応について） 

７ 職員の労務管理について 

  （時間外勤務の状況と療養休暇者について） 

８ 16 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ 改正障害者差別解消法について 

 ⑴ 現状について 

 ⑵ 合理的配慮の推進について 

２ 結婚新生活支援事業について 

（国の制度を活用して経済的不安の解消で安心できる三条

市をアピールしてはどうか） 

３ 大規模盛土造成地について 

  （マップを公表した目的や安全性の調査等の取組はどうか） 

４ 通学路の安全確保について 

 ⑴ 合同点検について 

 ⑵ 今後の取組について 

９ 月 ８ 日 

９ ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 県央基幹病院の見通しについて 

 ⑴ 県央基幹病院は2023年度開院予定だが、救命救急センター

が｢ＥＲ救急｣に変更されるなど当初計画から変更される見

通しのようだ。三条市の受け止めはどうか 

 ⑵ 基幹病院開院に伴い三条総合病院が有床診療所となる。基

幹病院では入院期間も限られ、退院後の受入れ病院の問題が

発生するのではないか。三条市はどのように考えているのか 

２ 市内の小中学校のトイレに生理用品を配置することについ

て 

 ⑴ 保健室等で必要なときに生理用品を受け取れることにな

っているが、現状の利用はどうか 

 ⑵ 市長の選挙リーフに｢子供たちの健やかな成長を実現しま

す｣との記載がある。子育て支援の観点から学校のトイレに

生理用品を配置するべきではないか 

３ 下田体育館の老朽化について 

  （1980年４月に完成した下田体育館は、既に41年が経過し、

外部、内部とも老朽化が著しい。建物を延命するのであれば、

早急に修繕が必要ではないか） 

９ 月 ８ 日 

10 １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 地方創生推進交付金について 

 ⑴ 地方創生推進交付金の事業概要と趣旨・目的 

 ⑵ 三条市が交付を受けた交付金事業 

  ア ｢中越文化・観光産業支援機構による歴史資源・行政視

察を活用した広域観光事業｣(平成28年度～令和２年度 

５年間)の詳細内容 

９ 月 ８ 日 
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  イ 平成28年度事業での特記事項 

 ⑶ オリンピック・パラリンピック(オリパラ)首長連合とヘル

ス・トラディショナルツアー事業 

  ア 国への報告内容 

  イ オリパラ首長連合、ヘルス・トラディショナルツアーそ

れぞれ国からの交付金はいくら支給されたのか 

  ウ 交付金は趣旨・目的に鑑み適切なものであったのか 

11 ４ 岡 本 康 佑 

〔一問一答〕 

１ 三条市総合計画について 

 ⑴ 現在の三条市総合計画について認識と見解はどうか 

 ⑵ 次期三条市総合計画の策定について 

２ 三条市のスポーツ政策について 

 ⑴ 2020東京五輪までのスポーツ政策について 

 ⑵ 今後のスポーツ推進並びにスポーツ政策の方向性につい

て 

３ ふるさと三条応援寄附金について 

９ 月 ９ 日 

12 15 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 女性の視点からの防災・復興が重要である。市防災会議に女 

性委員を増やしてはどうか 

２ がん対策について 

 ⑴ 新型コロナウイルス感染症の状況下でも｢がん検診｣は必

要であることを知らせるべきではないか 

 ⑵ 子宮頸がんを予防する｢ＨＰＶワクチン｣の接種を勧める

べきではないか 

３ 新図書館の開館に合わせ、図書館ボランティア協議会を設置 

してはどうか 

９ 月 ９ 日 

13 ７ 内 山 信 一 

〔一括質問〕 

１ 曲渕二丁目ポンプ場について 

  （近年の大雨に処理能力は対応しているのか） 

２ 引取り手のいない遺骨への対応について 

  （近年増加と聞くが、市の対応を伺う） 

３ 生理の貧困について 

  （現在の取組と子供のプライバシーに配慮した対応につい

て） 

４ 職員の人材登用について 

  （試験だけでなく適格者を昇任、昇格してはどうか） 

９ 月 ９ 日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


